
澤井市長の活動アルバム（５月分） 

「第 42回全国少年柔道大会・結果報告」（5 月 30日） 

 

第 42回全国少年柔道大会に出場され 

た松原北小学校 5年生の小橋太心さ 

んが大会出場の結果報告に来てくれ 

ました。思うような結果は残せなかっ 

たようですが、来年も出場できるよ 

うに技を磨いていくと熱い思いを話 

してくれました。今後も競技に打ち 

込まれ、より一層の活躍を期待して 

います。 

 

 

 

 

 

「令和 4年度第 1回民生委員推薦会」（5月 30日） 

 

令和 4年度第 1回民生委員推薦会の 

開催にあたり、挨拶をさせていただ 

きました。民生委員推薦会委員の皆 

さんには、この改選により社会福祉 

に対する理解と熱意があり、地域の 

実情に通じている方を、民生委員・ 

児童委員として選出していただきた 

いと思います。今後も協働による本 

市のまちづくりへのご支援とご協力 

をお願いいたします。 

 

 

 

 



 

「松原市観光協会第 5回通常総会」（5 月 25 日） 

 

松原市観光協会第 5回通常総会の開 

催にあたり、挨拶をさせていただき 

ました。松原市観光協会の皆さんに 

は、日頃より本市の観光産業にご尽 

力をいただき、ありがとうございま 

す。皆さんにはこれからも、本市の 

魅力を掘り起こし、多くの人に訪れ 

てもらえる取り組みに期待していま 

す。 

 

 

 

 

 

「地震等における避難施設の使用に関する協定締結式」（5月 24日） 

 

株式会社サンプラザとの避難施設の 

使用に関する協定締結式を開催しま 

した。この協定により、地震が発生 

した場合等にサンプラザ大堀インター 

店及びサンプラザ三宅店の駐車場の 

一部が一時避難場所として使用可能 

となります。今後も更なる連携をお 

願いし、ご支援とご協力をよろしく 

お願いいたします。 

 

 

 

 

 



 

「第 37回わんぱく相撲まつばら場所」（5月 22 日） 

 

第 37回わんぱく相撲まつばら場所の 

開催にあたり、挨拶をさせていただ 

きました。日頃より練習を積み、熱 

心に相撲に取り組んでいる選手たち 

が参加してくれました。皆さんが「相 

撲」というスポーツを通して、友情 

や交流を深め健全な心身を育んで欲 

しいと思います。 

 

 

 

 

 

 

「令和 4年度松原市民生委員児童委員協議会総会」（5 月 19 日） 

 

令和 4年度松原市民生委員児童委員 

協議会総会の開催にあたり、挨拶を 

させていただきました。民生委員・ 

児童委員協議会の皆さんには、日頃 

より市民福祉の向上にご尽力をいた 

だき、ありがとうございます。今後 

も協働による本市のまちづくりへの 

ご支援とご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 



 

「松原市元希者の集い」（5 月 19日） 

 

松原市元希者の集いを開催しました。 

元希者クラブの皆さんによる演目や、 

歌謡ショー等が行われとても楽しい 

時間となりました。今後も元気に楽 

しみながら健康づくりを継続して、 

会員相互の絆をより一層深めていた 

だき、本市のまちづくりにもお力添 

えをお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

「第 44回(2021 年度)全国 JOC ジュニアオリンピックカップ春季水泳競技大会・ 

結果報告」（5月 16日） 

 

第 44回(2021年度)全国 JOCジュニ 

アオリンピックカップ春季水泳競技 

大会に出場された松原中学校 1年生 

の宮地優貴也さんが大会出場の結果 

報告に来てくれました。思うような 

結果は残せなかったようですが、初 

めて出場した全国大会で自己ベスト 

を出すことができ、とても良い経験 

となったようです。今後も競技に打 

ち込まれ、より一層の活躍を期待し 

ています。 

 

 



 

「きれいなまちづくり美化キャンペーン」（5 月 15日） 

 

きれいなまちづくり美化キャンペー 

ンを開催しました。ご協力いただい 

た各種団体及び個人ボランティアや 

各町会の皆さんには、日頃より地域 

の清掃活動にご尽力をいただき、あ 

りがとうございます。今後も日本一 

清潔なまちを目指し、美化活動に取 

り組んでまいりますので、ご支援と 

ご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

「第 31回ばら制定都市会議ばらサミット in きしわだ 2022」（5月 14 日） 

 

第 31回ばら制定都市会議ばらサミッ 

ト inきしわだ 2022に参加しました。 

ばら制定都市会議は、ばらを通じた 

「花とみどりにあふれるまちづくり」 

を推進することを目的としており、 

今年で 31回目となります。これから 

も本市では、市の花である「ばら」 

を通して、魅力あふれるまちづくり 

に取り組んでまいります。 

 

 

 

 

 



 

「第 4 回 EYELASH WORLD CUP TOKYO・結果報告」（5月 13日） 

 

第 4回 EYELASH WORLD CUP TOKYOに 

出場された松原市でサロンを営んで 

いる南方奈千葉さんが大会出場の結 

果報告に来てくれました。結果は見 

事シングルラッシュ部門で優勝され、 

この技術を生かしてより多くの方に 

喜んでいただきたいと笑顔で話して 

くれました。南方さんの更なる活躍 

を期待しています。 

 

 

 

 

 

「令和 4年度松原市老人クラブ連合会(元希者クラブ松原)総会」（5月 13 日） 

 

令和 4年度松原市老人クラブ連合会 

(元希者クラブ松原)総会の開催にあ 

たり、挨拶をさせていただきました。 

元希者の皆さんには、日頃より地域 

のリーダーとして安心・安全のまち 

づくりにご尽力をいただき、ありが 

とうございます。今後も地域の絆や 

繋がりをさらに強くしていただき、 

笑顔あふれるまちづくりへのご支援 

とご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 



 

「ウクライナ大使館への寄附金贈呈」（5月 12日） 

 

皆さんより集めた寄附金を在日ウク 

ライナ大使館において、セルギー・ 

コルスンスキー駐日ウクライナ特命 

全権大使へ贈呈しました。セルギー・ 

コルスンスキー大使より「松原市の 

皆さんの善意に感謝し、このご恩と 

ご支援は忘れない」とお言葉をいた 

だきました。ウクライナの一日も早 

い平和のため、今後も松原市はウク 

ライナへの支援を続けてまいります。 

 

 

 

 

「豊栄技研 代表 金本利男様より寄附金のお受け取り」（5月 6日） 

 

豊栄技研 代表 金本利男様よりご寄 

附いただきました。温かいお志のも 

と、本市のまちづくりにご協力いた 

だき、誠にありがとうございます。 

障害福祉の充実に役立ててほしいと 

のご主旨に沿うよう、有効に活用さ 

せていただきます。今後も更なる連 

携をお願いいたします。 


